
Protokoll 

 
 

Anfliegen 
F. Liebetrau: 
 
- ASW 19 und Puchacz sollten fertig werden. Nachprüfung am 30.03.2022 
- Anfliegen? 02.04. nicht möglich da Papiere noch beim Prüfer liegen. -> 09.04. 
- Fluglehrer stehen nicht zur Verfügung. Maria fällt voraussichtlich noch länger aus,  
Flo bekommt Nachwuchs und fällt daraufhin auch aus. 

 
 
FP Greiz 

Steffen Grasser: 
 
- Schulungslager in Greiz steht. Termin 19. – 24.04. 

- Günstige Fluggebühren, Übernachtung am Platz möglich in Zelt oder Container 
- Tagesmitgliedschaft ca 10€/Tag 
- Schleppflugzeug steht zur Verfügung 
 
 
F-Schlepp mit UL in Gera (Robert Riedel) 
Robert Riedel: 

 
- Alle Forderung von Peter sind durch Skymotion erfüllt und werden zeitnah Peter vorgelegt. 
- Schleppflugzeug steht hoffentlich bald zur Verfügung 
 
 

Schulung auch auf Puchacz 
F. Liebetrau:  

 
- Durch Ausbildung in Greiz werden die Schüler öfters auf dem Puchacz  fliegen. 
- Ist Puchacz für die Schulung versichert? 

- Versichert und bei Landesverband als Ausbildungsflugzeug angemeldet 
 

- ASK 13 ersetzen?  

      - bei der geringen Flugstundenanzahl, nur ein einfaches Flugzeug möglich. 
      -  
 
 
 
Mitgliederversammlung 

F. Liebetrau: 

 
- Termin Mitte/Ende Juni wird angestrebt. 
 
 
 
(Steffen Grasser verabschiedet sich) 
 

Anlass: Vorstandssitzung Luftsportverein Gera e.V. 

Datum: 17.03.2022 

Zeit: 20:00 

Ort: Skype Telefonkonferenz, Vereinsheim 

Anwesende 

 Vorstandsmitglieder: 
Dr. Florian Liebetrau, Steffen Grasser, Dr. Christian Thiel, Michael Pokall, 
Ayleen Lamorlette, Robert Riedel 

 Referenten:  

 Sonstige:  

Protokollführer: Michael Pokall 

Vorsatz der Sitzung: Dr. Florian Ludwig 



 
Webseite 
Michael Pokall: 

 

- Webseiten Layout steht, Interner Bereich ist auch schon erstellt, Flugbetriebspläne stehen.  
- benötige Mitgliederdaten um jedem Mitglied einen Zugang zu erstellen. 
 
 
Vereinsflieger 
Florian Ludwig: 
 

- Ist für die Mitglieder einfacher, da alle Flüge die in Vereinsflieger geführten Vereinen gemacht werden im    
persönlichen Flugbuch auftauchen. 
- Chr. Thiel: bei den paar Mitgliedern lohnt sich das nicht. Die Einarbeitung für den Schatzmeister wäre zu 
groß. 
- Umstieg auf die Onlineversion wird angestrebt. Christian frag bei Avia an. 
 

 

 
 
 
Motorsegler 
Florian Ludwig: 
 

- Motorsegler ist am 1. März entgültig abgeholt wurden 
- Rechnung für ARC´s werden Ende der Woche bezahlt 
 
 
 
 
 

 
Gera, 17. März 2022 

 
 
 
 

 
 
                                                 
Michael Pokall                              Florian  Ludwig 
Protokollanten                           Vorsitzender 

 
  
 
 

      
   

 
 


